

résidences immobilier

NICE CENTRE / FLEURS : Superbe 3 pièces entièrement rénové situé au 4ème étage d'un très bel immeuble de standing, proche de toutes les commodités et à quelques minutes de la mer. Il se compose d'un hall d'entrée, séjour ultra lumineux donnant sur une superbe terrasse de 12 m2 offrant une magnifique vue dégagée sur le Château des Baumettes, cuisine ouverte équipée, deux chambres donc une avec sa salle de douche et toilettes privatifs, une seconde salle de douche avec toilettes et une cave Possibilité d'achat d'un garage en sus. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur.Les ...

NICE CENTER / FLEURS: Superb 2 bedroom apartment completely renovated located on the 4th floor of a beautiful building, close to all amenities and a few minutes from the sea. It consists of an entrance hall, ultra bright living room opening onto a superb terrace of 12 m2 offering a magnificent view of the Château des Baumettes, open fitted kitchen, two bedrooms, one with its private shower room and toilet, a second shower room with toilet and a cellar. Possibility of purchasing a garage in sus. Agency fees included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





